



# 一生懸命

第 3 号

令和4年 5月6日発行

4月28日

## レクリエーション@恋路

出発前に鯉幟と  
記念撮影

楽しみにしていた修学  
旅行の延期…。

膨らんだ期待が萎み、  
がっかりしていた3年生  
ですが、4月28日は、レ  
クリエーションで笑顔を  
咲かせました！



### 午前中は体育館でクイズ大会！



ジェスチャークイズに  
挑戦！！

○×クイズ、ジェス  
チャークイズ、頭脳  
クイズにクラス対抗  
で挑戦！

○×クイズの優勝  
者は、和佐本先生  
から似顔絵色紙が  
贈られました！！



### 昼ごはんはうどん弁当



### 午後はグラウンドで活動！



逃走中

「逃走中」では全員でグラウンドじ  
ゆうを汗だくで走り廻りました！



保護者の藤本さん、金丸  
さんからアイスの差し入  
れ頂きました！感謝！



最後はクラス対抗障害物リレー！  
熱き戦いが繰り広げられました。

# 競技のあとみんなで記念撮影



## 学校で表彰・解散

クイズ大会、逃走中、クラス対抗リレーの全ての部門で3年1組が優勝！賞状を独占しました。



短い期間で様々な競技を考え、準備をしてくれた実行委員を称えて、1日の活動を終わりました。



学年全体でとても楽しい一日を過ごすことができました。あっという間でしたがみんなが笑顔で取り組むことができ、特別な1日だったと思います。

## 生徒の感想

全員が全力で楽しんでくれていたので準備したかがありました。最後に「帰りたい」という声が聞こえたのも嬉しかったです。

修学旅行延期でみんなの気持ちが下がってしまったので、このような場でみんなで楽しむことができ本当によかったです。団結力が深まったように感じます。

今日みんなで1つの物事に取り組んで、人と関わる楽しさを再認識できました。私はあまりわいわいと騒いだりしたこともなかったけど、みんなと全力で楽しめて嬉しいです。



あまり話さない人とも接することができ、楽しい時間を過ごすことができました。

大好きな仲間と写真をとったり、みんなでごはんを食べたり遊んだりすることができて、とても楽しかったです。

今日はとても楽しくて、このような場を作ってくれて本当にありがとうございました。

自分だけが楽しもうとせず、周りの友達もまぜてみんなで楽しんでいて良いなと思いました。連携や絆が見られよかったです。

色々な先生、仲間との仲が深まったと思う。行って良かったなと感じることができた。

誰かのミスを笑ったりせず、励まし合っていた。誰かを置いていかず、みんなで楽しんでいたのが良かった。